

## おしゃれなまちの オットな話題 タウントピックス



## ペットボトルロケット発射!遊びの学校で体験活動



▲手作りのペットボトルロケットを飛ばす児童ら

町内の小学1年生から6年生を対象に、夏休みを活用してさまざまな体験活動の場を提供する『遊びの学校』をNPO法人わんぱーくが開校し、8月18日(金)、ペットボトルロケットの製作・発射体験が行われました。

製作するロケットの種類は学年ごとに分けられ、参加 者らは友人と協力しながら真剣な様子で取り組んでいま した。

発射装置に取り付けられたロケットは、レバーを引くと 「プシューッ!」と勢いよく空高く飛び出しました。感想を 尋ねると「また来年が楽しみです。」と嬉しそうに話しました。

## 町政について報告!語る会で意見交換

8月20日(日)、ジャパンファームグラウンド(野方)において、野方グラウンドゴルフ連合と持留グラウンドゴルフ連合の皆さんが『町長と語る会』を開きました。

会では、平成30年度の完成を目指す大隅陸上競技トレーニング拠点施設(仮称)に関することや道の駅野方あらさのに設置される高速バス停留所に関すること、ふるさと納税を活用した子育て支援などの説明が行われました。

参加した住民からは、後継者育成や定住に関する要望が寄せられました。



▲野方・持留グラウンドゴルフ連合の皆さんと東町長

## 大崎中女子バレー部が全国3位入賞の快挙!



▲大崎中学校女子バレーボール部の皆さん

大崎中学校女子バレーボール部は、7月に本町で行われた『第8回湘南藤沢カップ全国中学生ビーチバレー鹿児島県大会』で優勝し、8月13日から14日にかけて開催された全国大会へ出場し、3位入賞という快挙を達成しました。

8月22日(火)、結果報告のため東町長を表 敬訪問されました。選手らは、「全国3位という 結果に自分たちが驚いています。皆さんの声援に 感謝したいです。」と話しました。